

Docente:

Lic. Yesica Dariana Sánchez Sánchez

Asignatura:

Bioética

Nombre:

López Encinos Anahi Jihavara

Especialidad:

Lic. Enfermería

Actividad: Ensayo

INTRODUCCION

La Bioético esta relacionado con la enfermeria tanto que abarca diferentes campos de saber. Que comprende un Sistema de Valores y busqueda de conocimientos que definen la forma de pensar y de actuar de la enfermeria.

Este tema también responde a la necesidad de proporcionar la reflexion del personal de enfermeria sobre los aspectos eticos del ejercicio de la profesion enfatizado en la necesidad de respetar al paciente tanto tambien a los doctores como un sujeto autonomo, que tiene derecho a saber, opinar y decir sobre la conducta que pretenden asumir los profesionales de la Salud, en la intencion de promoverle su salud.

En la dibolga de estos Conocimientos a escala Mundial, y llama poderosamente la atencion como son cada vez mas las enfermeras que se interesan en estos problemas.

DESARROLLO

La Salud es el derecho de toda persona y es responsabilidad de toda Sociedad organizada de salud, garantizar y proporcionar, proteger la Salud personal tanto como comunitaria de todos sus Integrantes.

La Bioética es la indispensable del desarrollo humano y social por lo tanto debemos dar a entender como inversión social y como un gasto, que los Niveles de Salud de una población y sus problemáticas dicen de su Nivel de desarrollo, cualquier necesidad humana fundamental que no es adecuadamente satisfecha revela una pobreza humana, el carácter constructivo de la relación debe entenderse en donde se establece un acercamiento sincero.

Aunque no existe una sola manera de definir a la bioética, se puede definir como el estudio sistemático de las dimensiones de la moral incluyendo a la visión moral, las decisiones de la ciencias de la vida y del cuidado de la Salud.

CONCLUSION

- De la manera muestra obtenida se destaca el desconocimiento en relación a la bioética en la enfermería. Su finalidad, modo de proceder y en el caso concreto, se produce una contradicción entre considerar valioso el consulto junto a la inexistencia.
- Los aportes de la ética y la bioética en la enfermería están relacionado mucho con la actualidad ya que se observa una realidad muy grande de negligencias.